

L'année du changement

ÉDITORIAL

PAR OLIVIER HUMBERT / PHOTO: DR

Chers paroissiens,

L'année pastorale qui commence ce mois va nous apporter beaucoup de nouveautés. Après avoir pris congé avec émotion le 30 août dernier de notre cher père et curé modérateur Jean-Philippe, nous allons accueillir une toute nouvelle équipe pastorale qui vous accompagnera dans les années qui viennent. Le nouveau curé modérateur s'appelle Robert Akoury. Il nous a fait l'amitié de se présenter lui-même dans le bulletin que vous tenez entre vos mains. Vous pourrez faire sa connaissance prochainement à l'occasion des messes dominicales ou d'autres événements paroissiaux. Robert pourra aussi compter sur l'aide précieuse d'une assistante pastorale en la personne de Marta Herrera. Marta est une femme d'expérience, ouverte, joyeuse et dynamique. Elle accompagnera comme formatrice Emily Toole, une jeune femme qui se prépare à travailler elle aussi plus tard au service de l'Eglise. Un prêtre polo-



nais qui se prénomme Kamil viendra aussi partager en partie durant une année notre vie paroissiale et rendre quelques services. Kathy Perret, quant à elle, va continuer son engagement bénévole au sein de notre équipe pastorale.

Cela fait beaucoup de changements qui vont transformer peu à peu nos paroisses de Meyrin. Je vous demande d'accueillir chaleureusement cette nouvelle équipe, ce que nous pourrons faire ensemble lors de la messe du 27 septembre prochain à la Visitation, si la situation sanitaire le permet bien sûr. Pour ma part, après 15 années passées avec joie au milieu de vous, je suis heureux de continuer encore une année à Meyrin, après quoi je serai nommé... ailleurs.

Que le Seigneur nous accompagne toujours et nous fasse grandir dans la foi et l'amour, après une année très particulière. Bonne rentrée pastorale à nous tous!